

Bürstädter Erich Kästner-Schüler starten ins Jubiläumsjahr

(BÜZ, 18.2.2023, Frank Gumbel)

Das war ein sehr zünftiger Einstieg in das Jubiläumsjahr, dem Jahr des 50-jährigen Bestehens der Erich Kästner-Schule (EKS). Am Donnerstag vor Fastnacht waren die über 970 Schülerinnen und Schüler der EKS zu einer Fastnachtsfeier in die Aula eingeladen. Um die Veranstaltung etwas zu entzerren, wurde in drei Etappen - nach den jeweiligen Jahrgangsstufen - gefeiert. Bereits um 16 Uhr ging die Party für die fünften und sechsten Klassen los, gegen 17.45 Uhr folgten dann die Jahrgänge sieben und acht und die älteren Schülerinnen und Schüler der Stufen neun und zehn durften ab 19.30 Uhr in der Aula feiern.

Für die Organisation verantwortlich war Lehrerin Susen Seelinger, die sich begeistert zeigte von der Stimmung unter den Schülerinnen und Schülern sowie der Freude bei ihren Kolleginnen und Kollegen. Die waren alle närrisch kostümiert erschienen und gingen mit gutem Beispiel voran. Den Vogel schoss allerdings die Leiterin der Schule, Stephanie Dekker, ab, die - als Seemann mit Vollbart - von vielen gar nicht erkannt wurde.

"Nach fast zweieinhalb Jahren der Pandemie war das endlich mal wieder eine tolle Feier in der Schule. Heute ist toben, tanzen und zusammen essen auf der Tagesordnung, ohne Schulstress", meinte Seelinger, die seit 30 Jahren Lehrkraft an der EKS ist. Mit Süßigkeiten wurden die besten Kostüme der Kinder und Jugendlichen prämiert. Viele hatten sich etwas einfallen lassen und waren etwa als Rotkäppchen, Piraten oder als Haifisch erschienen. Der zwölfjährige Maxim aus der 6Rb der Schule trug ein Naruto-Kostüm und meinte: "Das macht hier richtig Spaß." Er freute sich, mit seinen Freunden zu tanzen und zusammen etwas zu trinken.

Während in der Aula der Bürstädter Vollblutmusiker Patrick Embach für die Technik und Musik sorgte, wurden im Haupteingangsbereich Speisen und Getränke ausgegeben. Dabei waren besonders Kräppel und Laugengebäck begehrt, sowie alle Arten alkoholfreier Getränke. Embach ist Musiklehrer an der EKS und hatte aus den Wünschen der Schüler eine Musikplaylist zusammengestellt. "Das sind aktuelle Hits aus den Charts, aber auch viele Klassiker der 90er und 2000er Jahre", erläuterte er. Altbekannte Fastnachtshits waren dabei kaum gefragt, dennoch fand Embach die Stimmung super.

Für das Unterhaltungsprogramm auf der Bühne sorgte eine Reihe junger Fastnächter aus hiesigen Vereinen. Vom DFC "Unner uns" waren die beiden Tanzmariechen Lea und Eliana gekommen und der Spiel- und Kulturkreis (SKK) 50 hatte die "Lollipops" und die Gruppe "Konfetti" in die EKS gesandt. Beide

Formationen stehen unter der Leitung der Sonnenbotschafterin Luisa-Marie Morweiser.

Gegen Ende der Veranstaltung waren auch ältere Mädchen zwischen 16 und 22 Jahren beim Tanzen zu bewundern. "Die Riwwelkigelscher" - auch vom SKK - werden von Jasmin Winkler trainiert, die zudem Lehrerin an der EKS ist. Auch sie, die Mathe, Deutsch und Sport unterrichtet, war angetan von der Stimmung in der Schule und der Leistung ihrer Tanzgruppe. Abends erschienen auch Prinzessin Viviane I. und Prinz Andreas II.

In der EKS geht es nun am Donnerstag, 30. März, weiter mit den Jubiläumsjahrfeiern. Dann steht die Lesenacht, als Hommage an den Namensgeber der Schule, Erich Kästner, auf dem Programm. Dabei werden Prominente aus der Region aus den Werken des Autors vorlesen. Susen Seelinger freute sich, dass dafür Bürgermeisterin Barbara Schader und Landrat Christian Engelhardt zugesagt haben.